

INTRODUCCIÓN

El quinto aniversario de una vida humana pertenece a la infancia de la misma, cuando la madurez se halla lejos y aún debe transcurrir mucho tiempo para llegar a ella.

En las publicaciones del tipo de ACTA NUMISMÁTICA el quinto aniversario puede considerarse como el afianzamiento de una continuidad y como confirmación de una lograda madurez.

Los propósitos, los objetivos, las ilusiones que alentaron a los que iniciaron la publicación de ACTA NUMISMÁTICA han cristalizado en una realidad tangible que no puede ignorarse. A lo largo de estos años se han publicado 99 artículos y 177 recensiones bibliográficas en sus 1.486 páginas. Su importancia es cierta y su impacto, su «peso», indudable.

Cuando en 1971 apareció el primer volumen de esta publicación con la novedad que representaba, era el resultado del entusiasmo, apoyado en sus conocimientos y en el estudio, de los colaboradores que configuraron desde el principio el contenido, la presentación y la concreta personalidad de esta publicación. Es digna de destacarse la continuidad, no sólo en el tiempo sino en todas sus características, que desde entonces ha mantenido ACTA NUMISMÁTICA.

Después de estos cinco volúmenes, alcanzada la mayoría de edad y afianzada su personalidad, ACTA NUMISMÁTICA, podría hacer un balance y comparar lo que en el principio se había propuesto ser y lo conseguido. No es necesario. Es el total de todo lo publicado que debe hablar por ella. La mejor descripción es la que se halla a lo largo de sus páginas. Unos considerarán que la obra llevada a cabo es importante, otros, posiblemente, considerarán que no lo es tanto. La obra está ahí para que cada cual la juzgue según su criterio, pero con benevolencia y justicia.

Estudiosos de prestigio mundial han colaborado y colaboran en esta publicación, pero es necesario comentar que asimismo en estas páginas han visto publicados sus trabajos, algunos por primera vez, otros estudiosos o simples aficionados que sin el renombre y conocimientos de los primeros «tenían algo que decir». Tanto el trabajo de los unos como el de los otros ha sido importante, ya que entre todos han formado el carácter concreto de ACTA NUMISMÁTICA.

Hemos afirmado que el quinto aniversario es ya una fecha importante, pero debemos aclarar que no es una meta. Marca un camino recorrido y sabemos que siguiendo por el mismo iremos alcanzando otros aniversarios y realizando poco a poco una obra que, reunida en los distintos volúmenes, irá ampliándose con la misma honrada responsabilidad de lo hasta ahora publicado.



JUNTA DIRECTIVA DE LA SECCIÓN NUMISMÁTICA

<i>Presidente de honor</i>	JUAN ALMIRALL BARRIL
<i>Presidente</i>	ENRIQUE GOIG PANSU
<i>Vicepresidente 1.º</i>	JUAN ROMAGOSA PETIT
<i>Vicepresidente 2.º</i>	CIPRIANO PAGÉS VALLS
<i>Secretario</i>	ANTONIO BADÍA TORRES
<i>Vicesecretario</i>	RAMÓN TEIXIDÓ PLA
<i>Tesorero</i>	JOAQUÍN VIDAL PELLICER
<i>Contador</i>	SEBASTIÁN DATZIRA SOLER
<i>Bibliotecario</i>	JUAN VILARET MONFORT
<i>Vocal 1.º</i>	JOSÉ M.ª NUIX RENOM
<i>Vocal 2.º</i>	FRANCISCO DOMÉNECH BARRIL
<i>Vocal 3.º</i>	JOSÉ ESCUDERO BARTROLI
<i>Vocal 4.º</i>	FRANCISCO PERMANYER SABATÉ
<i>Vocal 5.º</i>	MANUEL TIZÓN DUCLAUD

ACTA NUMISMÁTICA

Dirección:

LEANDRO VILLARONGA GARRIGA